小池百合子、第8波の入口で「いまが踏ん張りどころ」…6回めの「踏ん張り」に「またか」の声 2022/11/19 フラッシュ

11 月 17 日、東京都で確認された新型コロナウイルスの新たな感染者は 9755 人で、13 日連続で前の週の同じ曜日を上回った。都は 4 段階の警戒レベルを、上から 2 番めに 1 段階引き上げた。小池百合子東京都知事は会見でこう述べている。「今回、感染状況は黄色からオレンジ。新規陽性者数は、3 週間連続して増加して、感染が再拡大している。第 8 波の入口にさしかかっているとも考えられる。まさに今が踏ん張りどころでございます」

都のモニタリング会議では、季節性インフルエンザとの同時流行を視野に、ピーク時の発熱患者数を過去最多の1日9万3000人と想定。たしかに「踏ん張りどころ」ではあるのだが、小池氏の発言が報道されると、SNSではこんな声が相次いだ。

《今が踏ん張りどころ?もう 3 年近く踏ん張ってんだよ!!》《なーにが「もう一踏ん張り」だ。いつまで行動制限だけの気合い論を言ってるのか》《小池百合子って、まだ今が踏ん張りどころとか発言してるんだね。どんだけヤバい都知事なんだ。どうせ何もしないんだから警戒レベルなんて使わなきゃいいのに。小池百合子が都知事してる事が東京都民の踏ん張りどころ》《もう一踏ん張りみたいな事を楽々言うなよ。そりゃ自分達は経済と無関係だからいいが、節制も努力も全部こっちにやらせてるのにまるで自分が指揮取ってるみたい》小池氏の「踏ん張り」発言に、ウンザリするのも無理はない。小池氏は、新型コロナの感染者数が増えると、これまでも精神論を繰り返し、「踏ん張りどころ」とアピールしてきたからだ。

## 今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ感染拡大に専門医「これからかなり増える」 新たな変異株ケルベロス感染力は BA. 501.2倍 静岡

https://news.yahoo.co.jp/articles/19ea57f957533ced8a9d53bf3204a784b379365e

- ●塩野義製薬の新型コロナ飲み薬「ゾコーバ」を 22 日に再審議する方針 厚労省 https://news.yahoo.co.jp/articles/ca35c0abca26881548e8c79a98e2f8414b410f12
- ●「57回断られて58回目でようやく受け入れ先が…」札幌で救急搬送ひっ迫 新型コロナ以外にも事情が

https://news.yahoo.co.jp/articles/d5bbcb50f32ba961104ed4cbe120046b1aa0fee0

●東京で新たに7777人の感染確認 全国は7万7722人 新型コロナ

https://news.yahoo.co.jp/articles/2a85f8fb8cd519f2a03ebc2d1e4d39900b59073d

●【政治決断】コロナどう扱う?医療体制は?3度目の冬も自粛の波

https://www.youtube.com/watch?v=j10tY0CNUxc

●【なぜですか?】きちんと検証して欲しい!ワクチン接種が進んでいないのに・・第8 波が感染状鈍化?なぜですか?

https://www.youtube.com/watch?v=2nf6n9cG5Hk&t=40s

●鳥取県、乳幼児への接種促進のため小児科医へ財政支援!なんと、1時間 14万円???

https://www.youtube.com/watch?v=DZxeenpaJOk

## 今日のPDF紹介下線をクリッ

- ●北海道の救急搬送困難が危機的状況 なぜ第8波でも逼迫を招くのか?
- ●新型コロナは既にまん延状態 マスクは個人防衛の手段に
- ●コロナ・インフル同時流行の懸念 求められる「発想の転換」